



Manifiesto andalucista del Día internacional de la mujer trabajadora Antonio Prats reconoce el papel de 'Las mujeres Luna' que se dejan la piel en las trincheras cotidianas

.-El Candidato Andalucista a la Alcaldía de Sanlúcar, Antonio Prats, ha conmemorado hoy el Día de la Mujer Trabajadora haciendo un homenaje "a todas las 'mujeres luna' que se dejan la piel en las trincheras cotidianas", tal y como se recoge en el manifiesto se ha llevado a cabo desde el Partido Andalucista.

El término 'mujer luna' sale de la definición y el origen armenio que Robert Graves, escritor británico muy versado en mitología griega, le atribuye a la palabra amazona, que **distingue a las mujeres guerreras.**

[Leer más...](#)